

Ressort: Politik

Erneut Proteste gegen rumänische Regierung

Bukarest, 27.02.2017, 08:55 Uhr

GDN - In Rumänien gab es am Sonntagabend erneut Proteste gegen die Regierung. In Bukarest haben rund 3.000 Demonstranten mit Bannern die Fahne der Europäischen Union nachgebildet.

Hintergrund für die seit Wochen anhaltenden Proteste und Rücktrittsforderungen gegen Politiker, war eine - mittlerweile wieder zurückgezogene - Verordnung der Regierung, welche die Senkung der Strafen für Amtsmissbrauch vorsah. Immer wieder demonstrieren Rumänen im ganzen Land und fordern den Rücktritt von Ministerpräsident Sorin Grindeanu. Anfang Februar war der rumänische Justizminister Florin Iordache nach massiven Protesten zurückgetreten. Die sozialliberale Regierung hat trotz der Massenproteste und einem Misstrauens-Antrag der Opposition angekündigt, im Amt zu bleiben.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-85905/erneut-proteste-gegen-rumaenische-regierung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com